SV Arzbach 1919 e. V.

Erfolgreicher Start in die Medenrunde

Fünf Begegnungen fanden am ersten Spieltag in der Medendrunde statt. Den Auftakt machte hier die gemischte U 10, die in dieser Konstellation zum ersten Mal an den Start gingen. Gegen den TC SW Montabaur zeigten die jüngsten Cracks eine tolle und vor allem sehr konzentrierte Leistung auf dem Platz. Moritz Herrmann, Jannik Specht und Peer Wagner gewannen ihre Matches, Pia Lindner musste nach einer guten Leistung ihr Spiel leider abgeben. Nun musste noch ein Sieg im Doppel her. Diesen holten für Arzbach Moritz Herrmann und Jannik Specht. Florence Baum und Oskar Labonte spielten im zweiten Doppel, welches an die Montabaurer Kids ging. Endstand 4:2 für Arzbach.

Neben den genannten Spielerinnen und Spieler gehören außerdem zum Team Julian Schmidt, Victoria Evdokimov, Joao Hand und Jasper Herschbach.

Die Jungen U 18, ebenfalls zum ersten Mal in dieser Altersklasse dabei, spielten auf der heimischen Anlage gegen den TC GW Bad Salzig. Auch bei dieser Premiere sind die Arzbacher mit 5:1 als Sieger hervorgegangen. Liam Neithöfer, Tristan Geisen, Felix Labonte und Keno Wagner ließen ihren Gegnern dabei keine Chance im Einzel. Tristan Geisen und Felix Labonte konnten ihr Doppel ebenfalls gewinnen, Paul Stahlhofen und Moritz Preißmann überließen Bad Salzig den Ehrenpunkt.

Im Anschluss an diese Partie kamen die Damen 40 gegen den VfL Altendiez zum Zug. Nach den Einzeln konnte nur Katrin Schultz mit ihrem Sieg einen Punkt beisteuern. Renate Schüller, Jennifer Neithöfer und Susanne Breidling waren ihren Gegnerinnen unterlegen. Die beiden letztgenannten allerdings erst im Match-Tiebreak. In den anschließenden Doppelbegegnungen konnten Jennifer Neithöfer und Susanne Breidling noch einen Sieg erringen. Renate Schüller und Katrin Schultz konnten nach einem guten und knappen ersten Durchgang ihr Match nicht gewinnen. Endstand somit 2:4 für Altendiez.

Am Sonntag mussten die Damen 30 zu Hause gegen den VfL Osterspai ran. Nach den Einzeln stand es 2:2. Hier konnten Siren Korn und Carina Ortel ihre Matches deutlich gewinnen. Aylin Lotz und Julia Heimann gaben ihre Spiele ab. Nun war eine taktisch gute Aufstellung für die Doppel gefragt, um den Gesamtsieg noch erreichen zu können. Aylin Lotz und Ilona Schmidt ließen ihren Gegnerinnen nicht den Hauch einer Chance und brachten somit ihr Team mit 3:2 in Führung. Das Doppel von Christina Stahlhofen und Susann Knackmuß war dagegen bis zum letzten Ballwechsel auf Augenhöhe. Nach verlorenem ersten Satz konnten sich die Arzbacherinnen gut in die Partie zurückspielen. Satz zwei ging daher deutlich an Arzbach. Im entscheidenden Match-Tiebreak behielten sie ihre Nervenstärke und gewannen auch diesen mit 10:8, was für den Gesamtsieg reichen sollte. 4:2 für Arzbach!

Die Herren 40 spielten nach dem letztjährigen Abstieg ihr erstes Spiel in der B-Klasse. Hierzu mussten sie nach Vallendar auf den Mallendarer Berg. Michael Best, Denis Wagner und Rückkehrer Marc Gerharz holten souverän drei wichtige Punkte in ihren Einzeln. Patrick Stahlhofen musste sich knapp geschlagen geben. Für den wichtigen Punkt im Doppel sorgten Michael Best und Patrick Stahlhofen, die nach dem 6:0 im ersten Satz etwas den Faden verloren hatten und Satz zwei entsprechend abgeben mussten. Den Match-Tiebreak konnten sie dann allerdings glatt mit 10:4 gewinnen und somit für den Gesamtsieg sorgen. Denis Wagner und Marc Gerharz unterlagen in ihrem Doppel mit 8:10 im Match-Tiebreak. Endstand: 4:2 für Arzbach.